

白鷺教育会創始120周年総会 令和3年度総会・記念講演会

コロナ禍の中、感染防止対策を行いつつ、6月19日（土）、白鷺教育会創始120周年「総会並びに記念講演会」が行われました。



表彰者の皆様

はじめに、高岡保宏会長から白鷺教育会創始120周年のあいさつがあり、続いて、兵庫県教育委員会（西田健次郎教育次長、代読八木康文播磨西教育事務所長）と、姫路市教育委員会（西田耕太郎教育長）のご祝辞、そして、次に、各事業や会計等の報告の後、桜井 丞顧問から役員選考委員会報告と新役員の紹介があり、このたび高岡保宏会長が退任され、進藤正洋副会長が新しく会長に就任されることになりました。



高岡会長あいさつ

高岡会長、6年間ありがとうございました。進藤会長、どうぞよろしくお願いいたします。



進藤正洋

新会長あいさつ

白鷺教育会創始120周年に花を添えてくださった ～バイオリン演奏～
演奏は姫路市交響楽団コンサートマスター渡邊正人氏

ピアノ伴奏は渡邊裕実子さん



後半の記念講演では、「東井義雄先生の人と教育」

—子どもに寄り添う人間教育に学ぶ—

と題して、東井校長のもとに実践を重ねられ、東井先生に関する著書も多くある、元八鹿町立八鹿小学校長 米田啓祐先生の講演がありました。

そして、最後、「世代を超えた教育」のテーマで米田啓祐先生と高岡保宏会長の貴重な対談もありました。人間教育の実践家として著名な東井先生、講師の米田先生も白鷺教育会の先輩であり、白鷺教育会創始120周年にふさわしい記念講演会になりました。



米田啓祐先生



対談「米田先生と高岡先生」